
 
 

 

 
 

Association des pêcheurs de haute et 

moyenne Vingeanne 

 
  

Réunion de bureau du 13 avril 2024 

Présents : M. Maître, M. Raclot, M. Cartier, M. Carriot, M. Williams, M. Smet, M. Pillin, M. 

Charbonneau, M. Antoine et le garde-pêche : M. Fabrice Begin. 

Excusés : M. Crucet, M. Lebas, M. Gaylord Begin, M. Grognu, M. Ferry et M. Segura. 

 

 

1) Achats de matériel, 

Banderoles dépositaires pour 2023, il faut récupérer les logos vectorisés pour faire 

faire un devis à l’Ets CGS (0,8X1,2m) 

Panneau interdit aux véhicules pour Renève est commandé chez CGS sera posé si 

l’agriculteur signe les baux de pêche. 

Bombes de traçage pour les travaux d’entretien de postes de pêche achetées 

 

2) Remplacement de la table de pique-nique volée à Lavilleneuve, 

Le bureau a retenu la version 2 en béton gris à 2195.00 €, une subvention va être 

demandée à la Fédération. Traitement anti-graffitis à réaliser. 

 

3)  Garderie : 
M. Raclot a reçu son certificat de formation ainsi que son agrément, il doit prêter 
serment le 13 mai. 
Il a également reçu ses vêtements de garde particulier. 
Les démarches pour la Haute Saône ont été faites, la carte d’agrément signée a été 
retournée à la DDT de haute Saône lundi 8 avril. 
20 contrôles ont été effectués. 
 
 

4) Congrès à Mirebeau 

Le congrès a eu lieu le samedi 6 avril à Mirebeau, nous avons été très bien accueillis. 

JP Ferry, JP Maitre, JJ Pillin, JC Raclot, C Williams et F Begin se sont rendu au 

congrès. 

 

5) Travaux frayère de Percey 



Après avoir constaté le niveau de la rivière en crue le technicien va modifier le projet 

qui après validation sera présenté au conseil municipal de Percey le Grand. 

A noter que le maire de Percey a changé, il faudra aller présenter le projet au nouveau 

Conseil Municipal. 

 

6) Inauguration du ponton PM à St Seine sur Vingeanne 

Voir pour le 26 avril après-midi à 17h00 avec la Mairie et le Foyer Ste Elisabeth. 
 

7)  Travaux entretien postes de pêches 

Devis à demander pour 2024 à l’entreprise Geai, Claude Antoine s’en occupe. 

 

8) Alevinage 2024 

Truites : 220 kg à l’ouverture, le 8 mars le matin à 9h00 à Reneve et 220kg à l’ouverture 

du brochet, le 26 avril, le matin à 9h00 à Reneve + 20 kg (le 12 avril) pour le parcours 

jeune de Renève pour les vacances scolaires, 60 kg pour la fête de la pêche (25 mai) et 

100kg pour le Valduc pour le 25 avril pour le concours du 27 avril. 100kg à aller 

chercher à Velars le 7 mars le matin (interdiction de rentrer à la pisciculture à cause des 

normes sanitaires, livraison place de Velars, prévoir de l’eau dans la cuve et 90 + 10 kg 

de grosse pour le concours de Champlitte (18 mai). 

Brochets : 100kg en attente de Couturier. 

Suite aux inondations de la pisciculture du 1er avril, tous les alevinages sont suspendus 

en attendant le bilan de ce qui reste. La priorité sera donnée aux animations, nous 

annulons donc ceux du 12 et 26 avril dans un premier temps. 

 

9) Travaux 2024 

Frayère Percey le Grand 

Entretien des postes de pêche.  

Parcours jeunes à Montigny, demande des autorisations aux différents propriétaires. 

 

10) Frayère St Seine 

L’accès à la frayère a été rabaissé de 20 cm, par les techniciens de la Fédération, JC 

Raclot et JP Ferry. Il faudra le faire mécaniquement sur une plus grande largeur après 

le broyage de cet été. 

Des piégeages ont été réalisé par les techniciens de la Fédération, 2 femelles de 79 cm 

et 89 cm ainsi que plusieurs mâles ont été pris. Il semble que ce soit une bonne année 

pour la reproduction du brochet, en attendant la confirmation par une pêche d’alevins. 

 

11) Etang de Fontaine  

Le Président a rencontré le maire de Fontaine Française aux vœux de la Mairesse de 

Montigny sur Vingeanne, il souhaite organiser une réunion avec le comte et la 

Fédération afin d’examiner les possibilités de gestion des étangs suite au départ à la 

retraite de M. Couturier. Nous devons réfléchir aux différentes possibilités. 

 

12) Fête de la pêche 

Elle se déroulera le samedi 25 mai si nous avons des truites, doit-on envisager d’en 

commander ailleurs ?  

 



 

13) Cartes de pêche 

263 cartes vendues à ce jour contre 306 en 2023. 

 

14) Questions diverses 

 

Prochaine réunion, le 11 mai à 17h00 à Lavilleneuve. 

 

 

 

Le Président Le secrétaire 

JP Maître 


